

Leserbriefe

Herzlichen Dank für die finanzielle Unterstützung

Als Betroffene der Backnanger Brandkatastrophe vom 10. März wollen wir uns auf diesem Wege bei allen Spenderinnen und Spendern, bei der Bürgerstiftung Backnang, beim Verein BKZ-Leser helfen und beim Verein der Kinder- und Jugendhilfe Backnang herzlichst für die finanzielle Unterstützung bedanken!

Durch Ihre Hilfe fällt der Neustart nach diesem schrecklichen Vorfall deutlich leichter.

**Florian Wurst, Murrhardt;
Benjamin Wich, Oppenweiler**